

# 427 Schüler verabschiedet

**Abschluss** Das Ende eines turbulenten Schuljahres feiert FOS/BOS in Dietmannsried. Erste Zeugnisse für neue Ausbildungsrichtung

**Dietmannsried/Kempten** 427 Absolventen hat die Kemptener Fach- und Berufsoberschule in der Festhalle Dietmannsried verabschiedet. Für die Schüler ist damit nicht nur ihre Schulzeit abgeschlossen. An der Beruflichen Oberschule Kempten neigt sich ein außergewöhnliches Jahr dem Ende: drei zusätzliche Ferientage wegen Schneechaos, deshalb eine Englischschulaufgabe an einem Samstag; Schüler, die freitags fürs Klima streiken; neue Lehrpläne, neue Fächer und eine komplett neue Prüfungsordnung.

Neben altbewährten Fachrichtungen Wirtschaft, Sozialwesen und Technik wurden erstmals Zeugnisse der Fachhochschulreife in der Ausbildungsrichtung „Agrarwirtschaft, Bio- und Umwelttechnologie“ (ABU) an 43 Schüler überreicht. Insgesamt erhielten 338 Absolventen das Zeugnis der Fachhochschulreife. 42 erwarben die fachgebundene Hochschulreife und 47 die Allgemeine Hochschulreife. Einen Einserschnitt erlangten 43 Schüler. Durch die Veranstaltungen führte das Ehepaar Anita und Kevin Mül-

ler aus dem 12. Jahrgang der BOS. Die Jahrgangsbesten sind Florian Weinberg (BOS 13, Note 1,7), Theresa Mair (FOS 13 Wirtschaft, 1,3), Julia Lehner (FOS 13 Sozial, 1,5), Moritz Hafenmair (FOS 13 Technik, 2,2), Anna Notz (BOS 12 Wirt-

schaft, 1,4), Susanne Mair (BOS 12 Sozial, 2,2), Timo Müller (BOS 12 Technik, 2,0), Lisa Reichart (FOS 12 ABU, 1,5), Anna Münsch (FOS 12 Wirtschaft, 1,1), Lisa Böhlk (FOS 12 Sozial, 1,2), Anna Weiß (FOS 12 Technik, 1,3). (az)

„Ich habe nicht nur viel gelernt, sondern auch gute Freunde gefunden.“



Tobias Schmid

„Nostalgisch blicken wir auf das vergangene Jahr zurück, doch zuversichtlich schreiten wir der Zukunft entgegen.“



Timo Müller



Vier der Jahrgangsbesten (von links): Anna Weiß, Moritz Hafenmair, Theresa Mair, Anna Münsch.

Foto: Heiko Edelmann